



EL AYUNTAMIENTO INVIERTE 62.800 EUROS EN 77 OBRAS DE MANTENIMIENTO DE LA CIUDAD DURANTE EL MES DE OCTUBRE

Entre las actuaciones destacan la eliminación de barreras arquitectónicas en plazas y avenidas, y la reparación de cornisas en la Barriada del Obispo

Durante el mes de octubre, el Ayuntamiento de Huelva, desde la Concejalía de Urbanismo, Infraestructura y Servicios Públicos, ha llevado a cabo 77 obras de mantenimiento en la ciudad, con una inversión de 62.779,74 euros. En esta ocasión, el 78% de las actuaciones se han llevado a cabo en la vía pública, mientras que el 16% se ha centrado en edificios públicos y el 6% en colegios.

Entre las obras realizadas este mes destacan las dirigidas a la eliminación de barreras arquitectónicas en plazas y avenidas de la ciudad. Por la cuantía del presupuesto, sobresale el proyecto para la reparación de alcorques en mal estado en la Plaza del Pensamiento, donde se han invertido 4.757 euros. También para mejorar la accesibilidad se han construido pasos rebajados a lo largo de la avenida Pablo Ruíz Picasso en su encuentro con la Plaza de la Caña, con una inversión de 3.553 euros; mientras que se ha reparado el acerado hundido y en mal estado de la avenida de la Ría y la Placita de la Cruz, con presupuestos de 3.305 y 2.103 euros, respectivamente.

Por otro lado, se ha llevado a cabo una importante actuación en la Barriada del Obispo, para el saneamiento y reparación de cornisas en mal estado, con una inversión de 4.310 euros.

También despunta entre las obras realizadas en la vía pública durante el mes de octubre, un proyecto dirigido a cegar la jardinería y pavimentar toda la superficie de la Plaza Las Carretas para solucionar unos problemas de filtraciones al garaje, que ha supuesto un montante de 2.574 euros.

Más allá del repaso de solería y bordillos en acerados y plazas; se han realizado distintas obras de colocación y reposición de pilonas; reparación e instalación de barandillas; anclaje de maceteros; o arreglos de fontanería y cerrajería. Además, en este apartado, también se contabilizan las labores de arreglo de asfalto, que este mes han supuesto una inversión de 8.818 euros, para solucionar problemas de socavones y baches en más de 70 calles de la ciudad.

Huelva, 9 de noviembre de 2016



**Ayuntamiento
de Huelva**
Gabinete de Prensa

NOTA DE PRENSA

NOTA DE PRENSA

